



Gaal, am 14. November 2022



Liebe Gaalerinnen, liebe Gaaler! Liebe Jugend!

Am 10. November 2022 fand die letzte Gemeinderatssitzung statt. In gewohnter Art und Weise berichte ich über die einzelnen Punkte dieser Sitzung.

Österreichisches Rotes Kreuz (Bezirksstelle Knittelfeld) – Mitfinanzierung eines neues Rettungsfahrzeuges

Das Österreichische Rote Kreuz – Bezirksstelle Knittelfeld - hat die Versorgung der Bevölkerung im Rettungsbezirk Knittelfeld mit etwa 29.000 Einwohnern rund um die Uhr sicher zu stellen. Dazu sind u.a. Fahrzeuge nach dem neuesten Stand der Technik erforderlich. Derzeit sind 11 Fahrzeuge im Einsatz. Aufgrund der gefahrenen Kilometer bzw. des Alters müssen jährlich ein bis zwei Rettungsfahrzeuge erneuert werden. Die Nettokosten eines Fahrzeuges inkl. Ausstattung belaufen sich auf rd. 90.000 €.

Nachdem die Fixkosten für Personal, Gerätschaften und Fahrzeuge sehr hoch sind, ist das Österreichische Rote Kreuz an alle Gemeinden des ehemaligen Bezirks Knittelfeld herangetreten, den Ankauf des neuen Rettungsfahrzeuges finanziell zu unterstützen.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, den Ankauf eines Rettungsfahrzeuges einmalig mit 5.000 € zu unterstützen.



Verkauf von Teilen der Öffentlichen Güter Nr. 1036 und 1037 - KG Graden

Um sämtliche Gebäude im Hofbereich des Anwesens Schmid vlg. Harrer in einem Grundstück zusammenfassen zu können, benötigt Schmid Simon Teilflächen der öffentlichen Güter Nr. 1036 und 1037 im Ausmaß von 274 m².

Der Gemeinderat beschließt den vorliegenden Teilungsplan sowie den Verkauf der Teilfläche im Ausmaß von 274 m².

Tierzuchtförderung 2022

Der Ausschuss für Landwirtschaft und Umwelt hat in seiner letzten Sitzung über die Auszahlung der Tierzuchtförderung für insgesamt 1.503 Rinder beraten.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, einen Gesamtförderbetrag von 25.000 € auszuzahlen. Das sind 16,63 € je Rind.

Der anteilige TKV Beitrag und der Tierseuchenkassenbeitrag werden in Abzug gebracht.



Querung öffentliches Gut Nr. 1073 – KG Graden

Die C & J Steiner LandwirtschaftsbetriebsGmbH möchte im Bereich des ehemaligen Stallgebäudes Arnold eine Fernwärmeleitung verlegen und muss dazu das öffentliche Gut Nr. 1073 queren.

Der Gemeinderat fasst dazu einen einstimmigen Beschluss.

Auszug aus den Berichten des Bürgermeisters

Aktueller Verfahrensstand beim Windkraftprojekt Wasserberg/Verbund:

Als Basis für eine breite Information für die Gemeindebevölkerung werden Informationen bezüglich Stromableitung, Baustellenzufahrt, Nachteilsausgleich, Ergebnisse der Windmessungen und weitere Untersuchungen eingeholt, um ein klares Bild als Entscheidungsgrundlage zu erhalten.



Diese Informationen sowie das tatsächlich mögliche Projekt – basierend auf den Ergebnissen der Windmessungen und verschiedener im SUP-Verfahren verlangter Untersuchungen, werden an die Bevölkerung übermittelt. Außerdem wird es eine weitere Informationsveranstaltung geben. Der Gemeinderat Gaal wird in Abstimmung mit dem Gemeinderat Seckau einen Beschluss über eine Volksbefragung fassen. Das Ergebnis dieser wird für den Gemeinderat richtungsweisend sein.

GH Gaalerhof – Neuverpachtung:

Bis jetzt wurden Inserate für die Verpachtung des Gaalerhofes auf Facebook, in der Wirtschaftskammerzeitung, in der Kleinen Zeitung sowie in der Zeitschrift „Meine Steirische“ geschaltet.

Mittlerweile haben sich einige Interessenten gemeldet. Eine Besichtigung der Liegenschaft hat ebenfalls stattgefunden.



Unterstützung bei Lift-Saisonkartenkauf für Volksschüler:

Die Förderung je Saisonkarte für Volksschüler wurde von 50,00 € auf 55,00 € angehoben. Die Gutscheine können ab sofort beim Gemeindeamt abgeholt werden.

Übernahme der Kosten für den Schikurs der Kindergartenkinder im Pflichtjahr

Auch in der heurigen Wintersaison werden die Kosten für den Schikurs jener Kinder, die das Kindergartenpflichtjahr absolvieren, von der Gemeinde Gaal übernommen.

Einmalige Erhöhung des Heizkostenzuschusses für den Winter 22/23



Neben dem Heizkostenzuschuss des Landes Steiermark gewährt auch die Gemeinde Gaal einen Zuschuss. Anspruchsberechtigt sind all jene, die auch vom Land Steiermark einen Heizkostenzuschuss erhalten. Aufgrund der stark gestiegenen Energiekosten wird der Heizkostenschuss für diesen Winter einmalig um 50,00 € auf 150,00 € erhöht.

Anpassung Mobilitätzuschuss Studenten

Der Gemeinderat hat im Jahr 2016 den Mobilitätzuschuss für Studenten beschlossen. Anspruchsberechtigt sind Studenten, die eine Inskriptionsbestätigung vorweisen und ihren Hauptwohnsitz in der Gaal haben. Der Gemeindevorstand hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, den Zuschuss von 100,00 € auf 125,00 € pro Semester zu erhöhen. Der Ansparbetrag pro Semester bleibt weiterhin bei 50,00 € und wird bei positivem Abschluss des Studiums und Mitteilung an die Gemeinde ausbezahlt wird.

Information zur steiermarkweiten Online-Aktionswoche:

BILDUNG / BERUF / ORIENTIERUNG

In einigen Tagen ist es soweit: Nach dem Motto „Wähle einen Beruf, den du liebst, und du brauchst keinen Tag in deinem Leben mehr zu arbeiten“ (Konfuzius), findet auch in diesem Jahr auf Initiative der Regionalen BBO-Koordinator*innen von **21. bis 25. November 2022** eine

steiermarkweite Online-Aktionswoche

rund um das Thema Bildungs- und Berufsorientierung

statt. Wie bereits in den Jahren zuvor ist es das Ziel, mit einem Bündel an Maßnahmen verstärkt auf das Thema aufmerksam zu machen und Informationen zu Bildungs- & Berufsentscheidungen vom Kindes- bis ins Erwachsenenalter bereit zu stellen.

Alle Online-Angebote der Steirischen BBO-Woche können kostenlos und ohne Voranmeldung in Anspruch genommen werden. Alle Infos und das Programm gibt es unter www.bbo-woche.at.

**Steirische
BBO-Woche**

Bildung - Beruf - Orientierung
BB

Bildung | Beruf | Orientierung

Aktionswoche

21.11. - 25.11.2022
ONLINE

www.bbo-woche.at

Das Land Steiermark
→ Bildung

BILDUNG wirkt

Bildung
Beruf
Orientierung

Sammelkauf - Notstromaggregate

Bezugnehmend auf den bereits angekündigten Sammelkauf der Notstromaggregate dürfen wir Ihnen nun weitere Informationen mitteilen.

Auf Basis der bei uns eingegangenen Angebote stellte sich die Firma RGE GmbH als Bestbieter in Bezug auf das Preis-Leistungsverhältnis dar.



Alle Aggregate der Firma RGE GmbH verfügen über eine AVR-Spannungsregelung und sind somit für elektronik-gesteuerte Geräte geeignet. Außerdem sind die Aggregate für Wechsel- und Drehstrom (230 V und 400 V) ausgelegt.

Ein Fachmann des Unternehmens wird am **7. Dezember 2022 um 19:00 Uhr beim Sportzentrum Gaalerhof** vor Ort sein, um die unterschiedlichen Modelle inkl. Preise zu präsentieren.

Für alle, die ein Notstromaggregat direkt in die Stromleitung Ihres Hauses anschließen wollen, wird Herr Rattinger von der Firma Winter über nötige Umbauten informieren.



Sofern Interesse an der Anschaffung eines Notstromaggregates besteht, haben Sie bei dieser Veranstaltung die Möglichkeit, direkt bei der Firma RGE GmbH zu bestellen.

Die Gemeinde organisiert nur diese Veranstaltung, nimmt aber keine Bestellungen entgegen!



Der Bürgermeister: